

An den „Drei Kreuzen“

Die drei Kreuze symbolisieren den Ritter von Heydebach und die beiden um ihn ringenden Frauen. Das mittlere Kreuz ist ein seit jeher in der Gemarkung stehendes Kreuz, auf das mit der Zeit die Legende übertragen wurde. Die beiden äußeren Kreuze wurden von der Gemeinde 1956 hinzugefügt.



© Archäologisches Spessart-Projekt e.V.
Der europäische Kulturweg in Haibach wurde realisiert im Rahmen des Projekts »Pathways to Cultural Landscapes« mit Unterstützung der Gemeinde Haibach, des Heimat- und Geschichtsvereins Haibach-Grünmorsbach-Dürnmorsbach und des Bezirks Unterfranken.

Weitere Informationen bei:
Unterfränkisches Institut für
Kulturlandschaftsforschung an der
Universität Würzburg
Archäologisches Spessart-Projekt e.V.
Ludwigstraße 19
63739 Aschaffenburg
www.spessartprojekt.de
info@spessartprojekt.de



Bezirk
Unterfranken

